



Embajador
viajes

SNORKEL Y CAMINO DE SANTIAGO EN KAYAK

Disfruta de las actividades acuáticas en Galicia



Duración

2 días

Precio

Desde 130 €

Itinerario

ITINERARIO:

DÍA 1. SANXENXO - ILLA DE AROUSA

Este día nos alojaremos en el Hotel Carlos I Silgar 4*, se encuentra en la calle Vigo, en pleno centro de Sanxenxo, a menos de 1 minuto de la playa de Silgar, una de las más conocidas playas de las Rías Gallegas. Sanxenxo, capital turística de las Rías Baixas, constituye un enclave único que reúne riqueza cultural y paisajística, así como diversas opciones para realizar actividades de ocio y tiempo libre, tanto acuáticas como de interior.

Este día tendremos nuestra actividad del **Camino de Santiago en Kayak**.

Muchas son las variantes a día de hoy relacionadas con el camino de Santiago pero pocas o ninguna tan original como la que te proponemos, una ruta inolvidable en kayak por la ría de Arousa y el río Ulla desde Vilanova de Arousa hasta Pontecesures en *dos etapas* realizando la denominada Traslatio y remontando la Ría de Arousa de una forma activa y de lo más divertida.

En el trayecto en kayak disfrutarás de paisajes únicos, playas de ensueño, Islas que parecen flotar en el medio del mar y hasta un vía crucis fluvial único en el mundo que señala el camino que realizó el cuerpo del Apóstol, según cuenta la leyenda en una barca de piedra hasta Iria Flavia, punto en el que la variante espiritual vuelve a unirse con el camino Portugués.

Durante el recorrido en kayak podrás descubrir la forma de vida de los pueblos costeros por los que pasa la ruta, sus famosas mejilloneras (bateas) donde engorda el tan preciado mejillón, visitar lugares tan especiales como la Isla de Cortegada perteneciente al parque Nacional de las Illas Atlánticas, navegar entre los famosos parques de cultivo de la almeja de Carril, descansar en playas de aguas cristalinas y fina arena como la de Bamio, viajar en el tiempo al paso por las torres vikingas de Catoira y relajarte entre juncos y pequeños islotes durante la travesía hasta llegar a Pontecesures.

La duración de esta actividad será de 8 horas aproximadamente.

Cena en el Snack Bar y alojamiento en el Hotel Carlos I Silgar 4*.

DÍA 2. SANXENXO - ILLA DE AROUSA

Este día por la mañana realizaremos una actividad llamada snorkel, porque si por algo se caracteriza el litoral de Arousa es por su riqueza y la vida que hay en sus aguas. Desde estrellas de mar a nácoras. El escenario perfecto para que te sumerjas y disfrutes de la actividad snorkel Illa de Arousa.

El litoral cuenta con aguas poco profundas y, reuniendo las condiciones óptimas del estado de la marea, es una actividad accesible y fácil de realizar. Ten en cuenta que es buceo en superficie haciendo apnea y apoyándose de máscaras de snorkel. De este modo, se puede practicar sin tener conocimientos previos. Porque si dudas entre snorkel o buceo, decirte que, si no tienes experiencia, es mejor que te decantes por el snorkel. Principalmente por la sencillez con la que la puedes realizar la actividad.

Es una buena forma de entrar en contacto con el medio y de iniciarte con las actividades acuáticas.

¿Qué incluye?

NUESTRO PRECIO INCLUYE:

- 1 noche en el Hotel Carlos I Silgar 4*
- Cena del primer día en Snack Bar
- Actividades mencionada en el itinerario
- Equipamiento especial para la realización de actividades y asesoramiento
- Seguro

Precio

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com



Embajador
viajes